



Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	2011423
Prix	575 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans un quartier recherché, résidence de standing de 2010 avec piscine et terrain clos et arboré. Très bel appartement d'angle de 3 pièces bénéficiant d'une terrasse et jardin de plus de 120 m² orienté plein sud. Cet appartement est composé d'un séjour avec cuisine ouverte, 2 chambres, salle de douche et WC séparé. Prestations de qualité, climatisation réversible dans les chambres. Belle vue mer du jardin de la résidence. Au calme et proche commodités. Cave et box fermé en sous-sol. Honoraires à charge vendeur.

In a sought after area, a luxury residence from 2010 with swimming pool and enclosed land with trees. Very nice 3-room corner apartment with a south-facing terrace and garden of over 120 m². This apartment is composed of a living room with open kitchen, 2 bedrooms, shower room and separate WC. Quality services, reversible air conditioning in the bedrooms. Beautiful sea view from the garden of the residence. Quiet area and close to the city center and amenities. Cellar and closed garage in the basement.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr